

こぼさないように、でも素早く

賑やかな運動会となりま

た。 分の集落の人を必死に応援する姿 んまで地域の皆さんが参加しま-季大運動会が開催されました。 どもからおじいちゃんおばあちゃ 地区独特のユニークな競技や自 当日は良い天気で、各地区の子 各地区旧小学校グラウンドで秋

9月1日(日)

高免信喜トリオ サマージャズライブ

響き渡るジャズの音色

ビレッジが開催されました。

8回目となる山郷ミュージック

郷ミュージックビレッジ♪

8月4日(土)R37やまさと

タリスト、高免信喜氏らを招きジャ 員に近い状態となりました。 ズコンサートが行われ、 ど素敵だった。 ていました。 訪れた人は、 今回は、 ニューヨーク在住のギ 「付き合いで来たけ また来たい」と話 会場は満

ぜひ参加ください! コンサートが予定されています。 次回は12月1日にピアノトリ 1



かめさんエリア交通安全パレード

募集した結果、名称は「かめさん 行われ、エリアゾーン30の名称を ました。安心・安全エリア「智頭 うに小学校周辺を制限速度30キロ

小学校エリアゾーン30」開所式が

n団のさらなる活性化 9月14日(土)埴師

署長は「車だけでなく皆さんも登

エリア」となりました。智頭警察

ト校の際は気をつけてください

と話しました。

土師地区消防団拠点施設が完成 土師地区消防団 団員48名) (佐々木

完成した施設と共に(前列中央:佐々木副団長)

ように起こっている昨今、消防団 引き渡しが行われました。 地区担当副団長 す。」と答えました。 あいさつがあり、佐々木副団長は す。土師、 の活動はとても頼もしいもので とをよろしくお願いします。」と 地域のためにますます精進し 町長から「様々な災害が毎年の そして智頭町全体のこ

とする交通規制エリアが新設され

小学生が安全に登下校できるよ

可りましょう!かめさんエリア

9月4日(火)智頭小学校周辺